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Protokoll der AStA-Sitzung 

Vom 05.05.2020 

 

 

Beginn der Sitzung: 19:38 Uhr 

 

Anwesend: Dimitrios Kapnas (EDV), Melanie Backes (FaSa), Martha Heuts (Finanzen), Lea 

Chiara Augustina Wegner (Gleichstellung und Umwelt), Belinda Wißmann (HoPo), Sandra 

Volpe (Kultur), Eva Hogrefe (Soziales), Arnim Bogatzki (Sport) Leon Grausam (1. Vorsitz), 

Marie-Anne Engelskirchen (StuPa-Präsidium) 

 

Entschuldigt: - 

 

Unentschuldigt: -  

 

Gäste: Eugen Großmann (StuPa) (ab 19:42 Uhr) 

 

 

Vorgeschlagene Tagesordnung: 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit & Tagesordnung 

2. Protokoll vom 28.04.2020 

3. Mitteilungen und Fragen 

4. Verschiedenes 

 

TOP 1 (Beschlussfähigkeit & Tagesordnung): 

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

 

TOP 2 (Protokoll vom 28.04.2020): 

Das Protokoll vom 28.04.2020 wird mit den Änderungen einstimmig angenommen. 

 

TOP 3 (Mitteilungen und Fragen): 

 

Gäste: 

Eva, Leon, Lea, Martha (Mitglieder des Fachausschusses für Studium und Lehre):  

Der reformierte Master befindet sich in der Endphase. Im Wintersemester 2021/22 sollen die 

Einschreibungen beginnen. 

Es gibt wenig Neuigkeiten zum reformierten Bachelor. Tourismus soll als Ergänzungsfach 

angeboten werden. Die Bachelorarbeit soll an ECTS-Punkten aufgestockt werden, was im 

Gesamten aber kaum einen Unterschied macht. 

Am kommenden Montag, den 11.05. findet die nächste Sitzung der Arbeitsgruppe 

Bachelorreform statt. Wer daran teilnehmen möchte, soll sich bei Lea melden. 

Das Wintersemester 20/21 soll in ganz Deutschland einheitlich am 01.11.2020 beginnen. Das 

liegt u.a. daran, dass trotz der verlegten Abiturprüfungen alle die Möglichkeit bekommen 

sollen, zum Wintersemester ihr Studium zu beginnen. 

Im aktuellen Sommersemester wird es keinen Präsenzunterricht mehr geben. Zu den 

Prüfungen gibt es noch keine Informationen. Leon möchte nach Absprache mit dem StuPa 

eine Anfrage an den Prüfungsausschuss stellen in der das angefragt wird. 

 

Lea, Leon (Mitglieder FBR): Eine konstituierende Sitzung des FBR wird am 18.05. 

stattfinden. 
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Dimitrios Kapnas (EDV): Die zweite Folge des Podcasts (FTScast) ist am vergangenen 

Samstag aufgenommen worden. Die Folge ist schon fertig geschnitten und wird 

voraussichtlich morgen hochgeladen. Die nächste Folge soll die verschiedenen Dönerlokale 

zum Thema haben. In der Folge danach soll es um Anekdoten aus der Gremienarbeit gehen. 

 

Melanie Backes (FaSa): Die online Einführungsveranstaltung für die Erstis ist gut gelaufen. 

Es haben 7-8 Erstis teilgenommen. Zwei Fachschaften planen Konvi-Abende, diese sollen 

normal vergütet werden. 

 

Martha Heuts (Finanzen): Sie hat versucht, einen Termin bei der Sparkasse zu vereinbaren. 

Das ist momentan noch nicht möglich, da noch keine persönlichen Termine stattfinden und 

die Gruppe auch insgesamt zu groß wäre. 

 

Lea Chiara Wegner (Gleichstellung und Umwelt): Morgen findet eine Sitzung des 

Umweltausschusses statt. Dafür hat es eine Rundmail über Jogustine gegeben, auf die sich 

allerdings bisher noch niemand gemeldet hat. Dr. Julia Neu aus dem Stadtrat der Stadt 

Germersheim wird auch daran teilnehmen. 

Der für dieses Semester geplante Anti-Diskriminierungs-Workshop ist in Arbeit und soll 

gegen Ende des Semesters stattfinden. 

 

Belinda Wißmann (HoPo): Am 12.05.2020 um 11:00 Uhr soll eine LAK stattfinden. 

 

Sandra Volpe (Kultur): Der Kurs „Italienisch für Fortgeschrittene: Sprichst du Social 

Media?“ wird aufgrund des geringen Interesses dieses Semester nicht stattfinden. 

 

Eva Hogrefe (Soziales): Keine Mitteilungen 

 

Arnim Bogatzki (Sport): Der Schach- und der Yoga Kurs sollen ab nächster Woche stattfinden. 

Der Qigong Kurs ist noch in Arbeit. 

 

Marie-Anne Engelskirchen/Jonas Zimmermann (StuPa-Präsidium): Die nächste StuPa-

Sitzung findet morgen um 19:30 Uhr über Jitsi statt. 

 

Leon Grausam (Vorsitz): Er bittet alle darum die Satzungen zu lesen. Die stehen mittlerweile 

fast alle online. 

 

TOP 4 (Verschiedenes):  

Belinda schlägt vor, ein Treffen zum Kennenlernen zu organisieren. Es wird ein Doodle dafür 

erstellt. 

 

 

Ende der Sitzung: 20:17 Uhr 

 

Protokollantin: Melanie Backes 

 

 

1. Vorsitz: Leon Grausam 

 

 


